

18. Juni 2019, von Michael Schöfer

Das war absehbar

Jetzt hat auch der Iran angekündigt, sich nicht mehr an das Atomabkommen halten zu wollen. Das war absehbar. Die IAEA attestierte dem Land bis zuletzt, den Vertrag eingehalten zu haben, doch laut Donald Trump war das Abkommen der "schlechteste Deal aller Zeiten". Nun steht er ganz ohne Deal da. Und der Iran, der künftig keinen Beschränkungen mehr unterliegt, wird wohl den Versuch unternehmen, Atomwaffen zu produzieren. Davon können ihn, wenn die Diplomatie wider Erwarten nicht doch noch in letzter Minute die Kurve kriegt, nur militärische Mittel abhalten. Oder die USA nehmen den Atombombenbau achselzuckend hin. Donald Trump hat sich in eine schier ausweglose Lage manövriert. Ein Dilettant sondergleichen.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2711.html